

Toma en U. de Chile

● Es una excelente noticia el fin de la toma y que se hayan retomado las clases en la Universidad de Chile, ya que el restablecimiento del funcionamiento de una institución a través del diálogo siempre será bienvenido. La presión pública que provocó la condena casi transversal de autoridades académicas, expertos en educación y políticos de todo el arco fue, sin duda, un factor fundamental para terminar con la movilización, lo que es también otra muy buena noticia.

*Rafael Rosell Aiquel, rector
Universidad del Alba*